



ほっとほっとポスト

「ほっとほっとポスト」の取組は、児童が日常の中で見つけた発見や感謝をポストに入れて紹介する児童会運営委員の取組です。ポストに入れられた発見は、お昼の放送で運営委員さんが紹介してくれています。「4・5・6年生のみなさん プールそうじをがんばってしてくれて ありがとう」「〇〇さんへ いつもきりかえが上手で すごいですね。」「〇〇さん、いつもきゅうしょく(給食)のとき、がんばって言うてくれてありがとう」「〇〇さん いつもしょに遊んでくれてありがとう」などの発見や感謝があります。この取組によって、友だちの行動に目を向け、その友だちの行動に感謝できる子どもが増えて、「自分大好き!」につながっています。このような取組を続けて、学校だけでなく、家庭、地域でも自分とお互いを認め合える態度を育てたいと思っています。ご家庭でもいかがですか。



ALSOKあんしん教室

本校では、毎年、ALSOK(総合警備保障株式会社)さんのスタッフが学校に来られて、防犯の授業をしていただいています。今月の9日、1・3・5年生の児童を対象に「安心して登下校」編、「安心してお留守番」編、「安全な街って何だろう」編の授業をしていただきました。防犯教室の専門スタッフによる授業は、よく工夫されていて、子どもたちは楽しみながら、しっかり防犯のポイントを学習しました。



3年生校外学習

7月10日(水)、3年生は、総合的な学習「はたらく人とわたしたちの暮らし」の学習で、小郡イオンさん、セブンイレブン小郡運動公園前駅店さんに見学に行きました。どちらも何度か訪れたことがある場所かもしれませんが、友だちと一緒に授業として訪れると見える景色も違うようで子どもたちは、多くの発見がありました。協力していただいたお店の担当者の方、市バスの運転手さん、ありがとうございます。



営業中の売り場の見学をしました



会議室で質問に答えてもらいました



セブンイレブンでも売り場見学しました

2年生の野菜の収穫

2年生は、生活科の時間に、敷地内の畑に出かけてキュウリやオクラなどの大きく育った夏野菜を収穫しました。子どもたちは、一人一人とった野菜を嬉しそうに見せてくれました。



おはなしポケットさん



本校では、「おはなしポケット」という団体の方に月に1回程度来校していただき、朝の時間に全学年を対象に絵本の読み聞かせをしていただいています。読み聞かせは、子どもの心を安定させ、感情表現を豊かにしたり言語能力を育てたりすることができます。おはなしポケットさんは、20年くらい前から活動されていて、現在、8名が活動をされています（現在、お仲間募集中だそうです）。

立石小の図書室は本が充実

立石小の図書室の本は、バラエティに富んでいます。子どもたちは、定期的に、図書館からそれぞれの興味がある本を借りてきて読んでいます。図書室のバラエティに富んだ本は、市教育委員会からだけでなく、PTA や上岩田の共栄資源さんから提供していただいたものです。ありがとうございます。



みどりの森くろつち学園開校式

7月9日、みどりの森くろつち学園の開校式を行いました。児童代表のこばでは、6年生のさんが「いつも見守ってくださる保護者の皆さま、地域の皆さま、皆さんのおかげで



私たちは安心して学ぶことができます。今までも仲の良い立石の仲間でしたが、これからますます友だちと助け合いながら頑張っていきます。これからもよろしくお願いします。」と挨拶をしてくれました。

《今後の予定》

8月

6日(火) 出校日 11:20下校

※8月10日~18日は学校閉庁日

27日(火) 人権セサ-見学・打合せ(学級委・広報委・役員)14:00

28日(水) 授業再開(給食あります)13:10下校

9月

6日(金) 人権学習参観、学級懇談会 13:50

20日(金) 教育条件整備学習会 19:00

※全保護者(1名ずつ)が対象になります

28日(土) ふれあい美化作業 8:00